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社 内 報 愛
2022年12月～2023年1月

12.14 忘年会

3年ぶりに忘年会が開催されました。忘年会は
当社の福利厚生行事の中で1.2を争う人気の
行事です。3年前に入社した社員から「今年は
忘年会、ありますか？」と何度も聞かれるくらい
でした。待ちわびた忘年会、3年分しっかり楽し
みました。

2023.1 新年のご挨拶

旧年中は格別のお引き立てを
賜り厚くお礼申し上げます。
本年も社員一丸となりお客様の
お役に立てるよう努力してまいり
ます。
昨年同様ご支援、ご愛顧のほど
お願い申し上げますと共に、貴社
の更なるご繁栄を、心よりお祈り
申し上げます。

忘年会当日は抗原検査を
実施。
陰性が証明された人のみ
忘年会に参加できます。
みんなドキドキです

忘年会会場は、来年1月
からの大河ドラマ「どうする
家康」の舞台、岡崎城近く
の岡崎ニューグランドホテ
ル様をお借りしました。

参加者全員の
陰性が証明され
た所で、久しぶり
の忘年会が始ま
りました

当社の忘年会は、ゲストが付き物！
ゲストが誰なのかは緞帳が開くまで
社員は誰も知りません。

今年のゲストは「ジョイマン」さんでした
ジョイマンさん+社長+常務で宴会を
盛り上げてくださいました。ありがとう
ございました💕

いたるところで“かんぱ～い”
の声が聞こえました。
そんな中、「ズボンのボタン
が閉まらないの…(笑)」と皆
に見せている社員さん。
笑いの提供、ありがとうござ
います。

12.8.9 3KM反省会

今年3月、社員全員の前で今年の夢（目標）発
表をしました。
それから９ヶ月、みんなの夢は達成できたので
しょうか。個人、家庭、会社各項目の達成率を
みんなの前で報告しました。
コロナ禍になって３年、みんなの過ごし方も変わ
り、達成率が上がってきた気がしました。

ここ2年、思うように達成でき
なかったという声が多かった
のですが、今年は「海外に行
けました」「帰省できました」と
出来た事の報告が多く聞か
れました。来年はもっと出来
た事が増えると良いですね。

2022年 振り返り

2022年はアフターコロナを意識し、少しずつで
すが出来ることを増やしていきました。
社内イベントも復活し、社員全員で楽しめる事も
多くできた1年でした。

毎年恒例、知立
神社で安全祈願。
今年も1年ご安全
に！

バレンタイン企画。
今年のバレンタイ
ンは笑いで勝負⁉

4月入社の内定
者とご父兄を招
いて事前説明会

入社式からの
新入社員歓迎
会からの社内
HIC杯

ヒューマンスキル
研修の成果発表
会。2年目社員が
頑張りました。

モルック大会。
未来の日本代表
が豊安から出ちゃ
うかも⁉

3年ぶりの屋久島
研修。2班とも全
員完歩しまいた。

草野球大会。今年
も野球経験者が増
え、随分試合らしく
なってきました。

家族会BBQ。
新入社員が企画
から運営まで頑張
りました。

温泉卓球大会。
物差しやしゃもじで
大奮闘しました。

81期事業計画
発表会。来期に
向けて結束を高
めました。

1年間の主な行事を振り返ってみました。
毎月何かしらの行事があり、コロナ禍3年目
にして少しずつ豊安工業らしい日常が戻っ
てきた様な気がします。来年も仲間と楽し
みながら1年を過ごせます様に!!

1.5 安全祈願祭

仕事初めのこの日、安全衛生
協議会の役員様、顧問様と一
緒に、知立神社にて今年一年
の安全を祈願いたしました。

今年も、無事故無災害に
より一層努めてまいります。

1.18 新寮立柱式

新寮建設の基礎工事が終わり、建方開始に
先立ち、アイシン開発様・施工業者様・当社で
「立柱式」を執り行いました。お清めとして、当
社常務が「米」を、アイシン開発様が「塩」を、
施工業者様が「酒」を一本目の柱の周りに撒
き、今後の安全祈願を行いました。

立柱式が終わると
どんどん柱が立ち
建物の容姿を伺う
事ができます。こ
の日の朝は1本だ
った柱も週末には
外観が何となく分
かる様になってき
ました。

1.17 日本紡績協会様ショールーム見学

当社1階にある「スマートファクトリーショールーム」に
日本紡績協会の会員様が見学にお越しくださいまし
た。特にIoT関連についてご興味を示していただき、
ワイヤレスIoTクラウドロガーについては、「どこに取り付
けるのか？」「価格はいくらぐらいなのか？」などの質
問があり、担当者が答えていました。
日本紡績協会の皆さん、ご来社頂きありがとうござい
ました。

2023年 卯年スタート

立柱式から1月末までの様子

立柱式から3日後

外観が何となく分
かる様になってき
ました。1か所階段
もついてます。

立柱式から6日後

組まれた鉄骨の数
も増え、2か所目
の階段もつきまし
た。

立柱式から13日後

養生シートに覆われ、
外観を見る事が出来
なくなりました。次にシ
ートが外される頃は完
成間近かな?1

株式相場では、【辰巳天井、午尻下がり、未
辛抱、申酉騒ぐ、戌は笑い、亥固まる、子は
繁栄、丑はつまずき、寅千里を走り、卯は跳
ねる。】という格言があります。卯年については
兎は跳ねる特徴があるため、景気が上向いた
り、回復すると言われています。そのため、株
式市場にとっては相性の良い年回りとして知ら
れているようです。今年はコロナウイルス感染
症も5類相当に移行することもあり、景気回復
が期待できそうですね。

成人式を迎えました

2021年入社のM君。1/9に成人式を迎え
ました。（正式には20の集い）
一生懸命、仕事に向き合う姿勢から昨年は
新人賞を受賞しました。
後輩に頼られる先輩になれる様、頑張ってもら
いたいと思います。
これから益々の活躍を期待していますよ！

スマートファクトリーショールーム
は何時でも見学可能です。
見学希望は右のQRコード、HP
からお申込ください。
後日担当者より、折り返し連絡
させていただきます。（会社休
業日は対応しかねます。ご了承
ください。）

卯年生まれの人の性格と特徴は…
卯年生まれの人の基本的な性格としてよく取り上げられる
のが、もの静かで行儀がよく、上品で繊細なところです。
一般的に静かで落ち着いた生活を好む傾向があります。
対人関係においては、争いごとを好まない平和主義者な
ので、周りの意見を上手く調停する聞き上手な人が多く、
年上の人に可愛がってもらえる愛嬌があります。

しかしその反面、自分のことを誰よりも一番大事にし、自
分に危険が生じることを避ける傾向があるので、良くも悪く
も保身的と言えます。表面的には親身になって人の相談
や悩み事は聞きますが、その責任はとりたくないという一
面もあります。

また、もの静かで繊細な特徴は、ともすれば自分の殻に
閉じこもりがちで内向的な面もあり、精神的に傷つきやす
いという脆さも持っています。ですので、表面的には器用
に人付き合いをこなしますが、自身の傷つきやすさや繊
細さから他人と深く付き合うことを避ける傾向もあると言え
るでしょう。

当社の社員に当てはまるでしょうか。。。

豊安卯年生まれの皆さん
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